
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0142/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend 
Wiederherstellung historischer Mittelstreifen Kaiserstraße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.  Auch die Verwaltung teilt die Meinung, dass der Mittelstreifen der Kaiserstraße zu den 

bedeutendsten Grünanlagen in Mainz gehört und daher durch das 67- Grün- und Um-
weltamt auch erhöhte Pflege- und Unterhaltungsintervalle dort durchgeführt werden. 

 
Zu 2.  Eine Gesamtkonzeption zur Sanierung der Grünanlage Kaiserstraße gibt es nicht. Die 

Unterschutzstellung als Denkmalzone beinhaltet auch das jetzige Erscheinungsbild. 
 Bei den bisher durchgeführten Sanierungsmaßnahmen wird sich an der ursächlichen 

Planung orientiert. 
 
Zu 3. Zurzeit ist ein Abriss der Betonkübel und anderen Einbauten der 60 iger und 70iger Jah-

re ( Brunnen, Wege- und Platzflächen ) nicht geplant.  
 Die Sanierung der bereits angefangen Mosaikpflasterflächen erfolgt im Frühsommer 

diesen Jahres. Weiterhin ist geplant, andere schadhafte Pflasterbereiche sukzessive in 
den kommenden Jahren zu sanieren.    

 
Zu 4.  Für eine gesamte historische Umgestaltung der Kaiserstraße existieren zurzeit weder 

Planungen noch stehen hierfür  finanzielle und personelle Mittel zur Verfügung.  
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